

## EN CONSULTA DE REVOCACIÓN

# Logra AMLO 85% de los sufragios de Del Mazo

VIOLETA HUERTA

En pasadas elecciones el PRI se alió con el PVEM, Nueva Alianza, el PVEM y también con Encuentro Social

Los más de un millón 750 mil votos depositados en las urnas este domingo en el Estado de México para apoyar la permanencia del presidente Andrés Manuel López Obrador podrían ser la base de apoyos que Morena podría capitalizar en la elección por la gubernatura del siguiente año.

Esa cifra representa casi el 85% de los logrados por el actual mandatario Alfredo del Mazo Maza, quien en 2017 obtuvo dos millones 40 mil 709 apoyos.

También significan casi el 58% de los sufragios obtenidos por el exgobernador Eruviel Ávila Villegas en el 2011, quien triunfó con tres millones 18 mil 588 votos.

En ambas elecciones el PRI tuvo alianzas que le ayudaron a lograr una mayor votación: en 2011 con el PVEM y Nueva Alianza, y en 2017 con el PVEM, Nueva Alianza y Encuentro Social.

Sin embargo, en la consulta de este 10 de abril hubo casi la tercera parte de las

casillas que normalmente se colocan, pues en la entidad se ubicaron siete mil 747, contra las más de 20 mil colocadas en la última elección federal.

El siguiente año la elección por la gubernatura se anticipa disputada.

### LAS COMPARACIONES

Comparado con la elección del 2011, el número de personas que este domingo 10 de abril ratificó su respaldo al mandatario nacional fue un millón 267 mil votos menor a la lograda por el PRI y sus aliados en ese año.

No obstante, la diferencia con el número de votos logrados por el actual gobernador mexiquense, Alfredo del Mazo

**En la consulta de revocación de mandato se colocaron la tercera parte de las casillas que con regularidad se instalan en elecciones.**



La jornada electoral inició desde temprana hora en las distintas casillas.

Maza en 2017, es de sólo 290 mil 87 sufragios menos.

La votación en la consulta de Revocación de Mandato es de apenas 120 mil 920 votos menos a los obtenidos por Morena, en la elección a gobernador del 2017, donde compitió solo.

El resultado es similar a la suma de la votación que en ese año lograron por separado el PRD y el PAN. El primero tuvo un millón 84 mil 571 votos, y el segundo 682 mil 520, un total de un millón 767 mil 091 sufragios.

### 2021

Los votos de quienes salieron a las urnas a refrendar su apoyo al presidente de la República fueron apenas 36 mil 799 menos que los obtenidos por el PRI en las elecciones distritales del 2021 en el Estado de México, el cual logró un millón 787 mil 421.

No obstante, la cifra superó por mucho la votación individual del PAN que logró 887 mil cinco votos, los 251 mil 870 del PRD, los 355 mil 903 del PVEM y los 354

# 2

**MILLONES 40** mil 709 apoyos obtuvo el actual mandatario estatal en la elección de 2017 en el Estado de México.

# 1

**MILLÓN 967** mil 340 votos fueron depositados en las urnas el pasado fin de semana en apoyo al presidente.

mil 376 de Movimiento Ciudadano.

Comparado con la votación lograda por Morena en la elección distrital local mexiquense del año pasado, en el ejercicio de este domingo hubo 272 mil 598 votos menos.